

Patrick Martin : « Priorité aux jeunes ! »

Paris Match s'entretient avec **le patron du Medef, Patrick Martin**, lequel dénonce un dialogue devenu laborieux avec les élus à l'approche de la présidentielle. Et **déplore des décisions qui vont à l'encontre des entreprises**. Il pointe, par exemple, **le détricotage de ce qui avait été mis en place sur l'apprentissage**. Le sentiment qui gagne les rangs patronaux n'augure rien de bon. Sans projet politique clair et avec lamer sentiment d'être la variable d'ajustement expiatoire, les entreprises font grise mine. « **La logique politique** **politicienne semble l'avoir emporté, déplore le président du Medef**. On ne prend pas la mesure des enjeux, et **ça impacte le moral des chefs d'entreprise**, qui s'est considérablement dégradé et évolue peu à peu en découragement. **On n'avait jamais vu ça**. Au Medef, on observe cette situation partout. Par exemple, dans les centres-villes. » (Paris Match, p.23)